



Energiepreiskrise und Inflation verschärfen das Problem der Kinderarmut: Kindergrundsicherung und Sofortmaßnahmen vonnöten – Kinderschutzbund Saarbrücken bietet Kleidermarkt und Familiencafé an

Saarbrücken, 17.10.22. Für den Vorstand des saarländischen Kinderschutzbundes nimmt der Landesvorsitzende Stefan Behr am „Internationalen Tag für die Beseitigung der Armut“ Stellung zum drängenden Problem der Kinderarmut:

„Nach zweieinhalb Jahren Pandemie, inmitten einer Energiepreiskrise und angesichts einer Inflationsrate von zehn Prozent muss das Thema Kinderarmut ganz oben auf die politische Agenda.

Kinderarmut hat Folgen – und zwar bis ins Erwachsenenalter. Es ist unerträglich, dass die Rechte und das Wohlergehen von Millionen armer und armutsgefährdeter Kinder so wenig Beachtung finden.

Wir fordern gemeinsam mit vielen Mitstreitern im „Bündnis Kindergrundsicherung“ weiterhin, das Existenzminimum durch eine einkommensabhängige Kindergrundsicherung zu sichern. Die öffentlichen Haushalte sind in den letzten Jahren krisenbedingt stark unter Druck geraten. Das darf aber nicht dazu führen, dass strukturelle Ungleichbehandlung und Ungerechtigkeit im staatlichen Umgang mit Kindern fortbestehen.

Angesichts der dramatischen Situation, in der sich viele Familien befinden, bietet das Kinderhaus unseres Ortsverbands Saarbrücken (Am Schloßberg 3) in seinem Kleidermarkt für Kinder warme Wintersachen an und eröffnet ab November montags- und freitagmorgens ein Familien- bzw. Wintercafé.

Das Kinderhaus des Kinderschutzbundes, Ortsverband Saarbrücken e.V., ist ein zielgerichtetes und wertvolles Unterstützungsangebot für Familien.

Es vermag staatliche Leistungen aber nicht zu ersetzen. Daher ist es dringend geboten, nicht nur das Gesetzgebungsverfahren für die Kindergrundsicherung zu forcieren, sondern auch konkrete Maßnahmen zur sofortigen Unterstützung armer und armutsgefährdeter Familien zu ergreifen.“

**DEUTSCHER KINDERSCHUTZBUND
Landesverband Saarland e.V.**
Dudweilerstraße 80
66111 Saarbrücken
Pressesprecher: Matthias Balzert
Telefon: 0163 – 4 36 37 49
E-Mail:
balzert@kinderschutzbund-saarland.de
www.kinderschutzbund-saarland.de

Der Deutsche Kinderschutzbund (DKSB), gegründet 1953, ist mit 50.000 Einzelmitgliedern in über 400 Orts- und Kreisverbänden die bundesweit größte Kinderschutzorganisation. Der Verband setzt sich für die Rechte und Interessen von Kindern, Jugendlichen und Familien sowie für Veränderungen in Politik und Gesellschaft ein.